
  

 

 

 ‘16 ‘15 ‘14 ‘13 ‘12 

Linden 4 17 16 25 12 

Lotus 18 14 16 22 32 

Chicks 21 29 27 10 31 

不 明 0 0 0 0 0 

   

津久井浜学園にお子様が通園して ‘16 ‘15 ‘14 ‘13  

たいへん満足 23/55% 36/60% 29/49% 31/53%  

満足 12/29% 20/34% 24/40% 23/40%  

良かった 2/5% 3/5% 5/8% 4/7%  

もう一歩 4/10% 1/2% 0/0% 0/0%  

まだまだ 1/1% 0/0% 0/0% 0/0%  

 

 

特に満足したことは 

アンケート総数通      43 通              

1.  子どもの力を信じる事の大切さを教えてくれる。 C 

2.  先生が優しく、一生懸命に子どもと接してくれる。 C 

3.  
参観が多い。園での生活が見られるので良い。ﾏﾝﾓｽ幼稚園だから子ども一人一人に手がまわらない、成道会・運動

会は子どもが見つけられないと思っていたが全然そんなことはなく園のやり方にはとても満足。 
C 

4.  名前を書けるようになった。平仮名は読めるようだ。 C 

5.  体力がついてきた事。朝のｻｰｷｯﾄで身体を動かしているからか、少しずつだが走るのが速くなった。 C 

6.  学ぶことが好きになった事。他の幼稚園としたがって子ども達のｹﾝｶが少ない事。 C 

7.  学年、ｸﾗｽ関係なく先生が子どもの名前を覚え、たくさんほめてくれる。 C 

8.  席に座っていられるようになった。平仮名に興味を持ってきた。 C 

9.  
視野が広がった。色々な事に興味を示す様になった。親としても教育方針や子育てについて改めて考えさせられることが

あり、発見がいくつもあった。 
C 

10.  
入園前少しは平仮名等教えていたが、入園して夏休みまでに劇的に成長し驚いた。夏のｵﾘﾝﾋﾟｯｸを一緒に見ていた

時様々な国旗を当て始めて驚いた。お友達の名前に入っている漢字は外で看板に書いてあると読めるようになった。 
C 

11.  英語教育、毎朝のｻｰｷｯﾄで力がついている。 C 

12.  
教育ｼｽﾃﾑ、行事が充実しているので子どもに様々な体験をさせることができる。先生方が親身になって教えて下さるの

で子どもはとても楽しく幼稚園に通い、成長することが出来ている。 
Lo 

13.  午前保育が少ない。ﾊﾞｽ停変更ができる。No おかず day。毎朝のﾏﾗｿﾝ、ｻｰｷｯﾄ。英語。 Lo 

14.  子どもが色々な事に興味を持って取り組む事が増えた。 Lo 

15. ぉ Lotus になって数字・ひらがなをやっと書ける様に。少しずつ幼稚園の学習が身についていて感動。 Lo 

16.  担任の先生（木村先生）がとてもすてきな先生で、子ども達も楽しく、また成長させて下さった。 Lo 

17.  読み書きがこの 1 年でとてもよく出来る様になっていて驚いた。 Lo 

18.  
早いうちから字の読み書きができるようになり、お友達に手紙を書いたり文字に触れる事が多くなった。冬でも外を走った

りしているからか身体が丈夫になった。 
Lo 

19.  
各家庭から集められたﾄｲﾚｯﾄﾍﾟｰﾊﾟｰの芯や包装紙を上手く利用し、素敵な作品となって返ってくる。とても工夫されて

いて園側の努力が感じられる。 
Lo 

20.  毎日行うﾏﾗｿﾝとｻｰｷｯﾄ、体力がついた。休日徒歩と電車で出かけても帰ってきてから公園に遊びに行くほど元気。 Lo 

21.  器楽演奏会で使用している楽器が子ども用でない理由が素晴らしい。 Lo 

22.  
ｻｰｷｯﾄのおかげで子どもが意欲的になった。「跳び箱、今日は 4段跳べたよ!」「明日は5段に挑戦してみるね!」と挑戦す

る意識が芽生えた。 
Lo 

23.  先生方の熱心に子ども達を見守る姿勢がとてもありがたい。 Li 

24.  

朝のﾏﾗｿﾝやｻｰｷｯﾄ、体育指導などによる体力作り、ﾌﾗｯｼｭｶｰﾄﾞやﾌﾟﾘﾝﾄ、英語のﾚｯｽﾝによる知力の向上、どちらも幼

児期に必要で良いとされるものを毎日の日課の中で取り入れていただき子どもは楽しみながら成長できたのではないかと

思う。また、先生方の気配りがすばらしく本当に感謝している。 

Li 

ここはもうちょっと？こんなのあればいいのに？と思う事 



25.  園からの案内（配布物・ﾒｰﾙ）がわかりにくい。 C 

26.  ﾌﾟﾘﾝﾄ、表形式にしたり、服装・持ち物・注意事項など一目で分かるよう完結明瞭に記載してほしい。 C 

27.  いつもﾌﾟﾗｽの事だけ載せているが、ﾏｲﾅｽのことも載せてはどうですか? Lo 

28.  園からのお便りが分かり辛くて大変。何を伝えたいのかいまいちわからない時がある。 Li 

懇談会、器楽演奏会、サーキット参観、遠足（年長）について感じた事 
29.  他のお母様の様子は自分を振り返るきっかけになる。 C 

30.  ｻｰｷｯﾄ参観ではできなかったことがどんどんできるようになる姿を見ることができて感動。 C 

31.  懇談会では自分の子の良い所を言うということで、子どもの良い所を意識して見るようになったのが良かった。 C 

32.  器楽演奏会はどの子も一生懸命やっていて、年中、年長と成長している様子がよくわかった。 C 

33.  初めての器楽演奏会、とても感動。どの学年も頑張っている姿が見られて、学年が上がるごとに楽器の迫力がすごい。 C 

34.  器楽演奏会では皆頑張っていてとても感動。自分の事だけでなくお友達の事も気にかけている姿に成長を感じた。 C 

35.  

器楽演奏会、席にゆとりがあり他の学年の演奏もしっかりと見ることが出来てとても良かった。ｻｰｷｯﾄ参観、1 時間のみ

の参観は子連れにはとてもありがたいと同時にｻｰｷｯﾄに集中して見られるので次回の参観の時に子供の成長ぶりを見

るのが楽しみ。 

C 

36.  
どの会でも先生方の頑張り、子ども達への愛情を感じた。演奏会出番後、子どもを迎えに行ったとき担任の先生からの

挨拶で先生が涙されました。その時に「こんなに大切に一生懸命子ども達と関わって下さっている」と感じ、嬉しかった。 
C 

37.  
器楽演奏会は曲紹介をする事もあり親の私が緊張してしまったが、練習を頑張っていた事もあり子ども自身は緊張も

せず成果が出せていて良かった。小さい頃からああいう大きな場で発表する機会はとても良い。  
C 

38.  
成道会では隣の人の動きを見てから動いていたのが器楽演奏会では堂々と前を見てやっていた。ﾊﾞｽでの挨拶も初め

は声が出せなかったのが、小声でもしっかり言ってお辞儀をするようになった。 
C 

39.  
懇談会で自分の子どもを誉める話をする事は恥ずかしい反面、子どもに対する想いを再確認できる。できれば子どもに

直接伝える機会があると良い。器楽演奏会は子ども達が一生懸命で真剣な姿は感動!! 
Lo 

40.  器楽演奏会の発表が昨年よりとても上手に演奏していてとても良かった。来年がまた楽しみになった。 Lo 

41.  

懇談会の『子どもの良い所』を言うのは必要ですか?あれが嫌で参観には出席するけど懇談会には欠席するという方が

多勢いる。みんなが発言したい訳ではない。器楽演奏会で Chicks さん 2 曲とも鍵盤の子が多数いた。本物の楽器に

触れる?園長先生の言っている意味が分かりません。かわいそう。 

Lo 

42.  

文化会館まで行くﾊﾞｽに途中乗ってきた Chicksの男の子が混んでる車内でも一人でﾋﾟｱﾆｶを持ち立っていた。席を譲っ

てくれる方がいても大丈夫ですとお母様がおっしゃって、最後まで立って頑張っていた。津久井のお母様は素晴らしい躾

をなさっている!!ﾊﾞｽの他の方も感心していた。 

Lo 

43.  

懇談会では他のお母さん達からのお話が聞けて自分では気がつけない事に気づけたり、子育ての参考になる。器楽演

奏会は鍵盤以外の楽器を初めて担当するという事で、絵にかいて教えてくれたりした。ｻｰｷｯﾄ参観は身に行く度に集中

力が増していた。 

Lo 

44.  懇談会、みなさんの前での一言は緊張するが、お友達の成長の様子を聞くことが出来るので毎回参加している。 Lo 

45.  器楽演奏会、成道会と同様、観覧席が設けられているので早くから並ばなくても急がず安心して席に座れて助かる。 Lo 

46.  
器楽演奏会はとても感動した。短期間でよく全員があれだけの事をできるものだと感心させられた。初めての事をするの

が苦手な娘に根気よく教えて励まして下さった先生方に感謝。 
Lo 

47.  幼稚園に行く回数が多い。 Li 

48.  
器楽演奏会では大きな楽器を前にし、一生懸命演奏している姿がとてもほほえましく、大変感動した。Penguin さんの

演奏も大変よかった。 
Li 

お子様の成長の様子 

49.  
社交的になりクラスでの出来事をよく話すようになった。ひらがなや数字のドリルなどをとてもやりたがり、学ぶことに興味を

持つようになった。 
C 

50.  

「幼稚園行くのやだ!」と泣く日々から少しずつ涙が減り、生活リズムが整ってきた。ゆっくりﾍﾟｰｽだが確実に成長している。

着替えも何とか出来るようになり、挨拶の声が少しずつ大きくなり、本も読めるようになり、たくさんたくさん本人のﾍﾟｰｽで

成長している。 

C 

51.  少しずつ着替え等が出来るようになった。 C 

52.  集団生活をする事で友達との接し方に疑問を持つようになった。 C 

53.  

当初、なかよしから Penguin に移った際はｶﾘｷｭﾗﾑが変わり、「今日は何したの？」と聞いても「何もしてない、幼稚園つ

まんない」と言っていたが、今では「幼稚園楽しい」と毎日のように言うようになった。一番心配していた着替えに関しても

今では朝自分で制服とﾀｲﾂを用意して着替え始めるようになった。着替える事、服を着る事に過剰なまでに抵抗する子

だったので、まだまだ時間はかかるが、ものすごい成長だと感じている。 

C 

54.  
9 月に入園したが、その頃に比べると集中力がつき、自分の事は何でもするようになった。また周りの人の事も考え、気に

かけるようになり、子どもなりに社会のﾙｰﾙを見つけたようだ。 
C 



55.  
字を書く事、絵を描く事、工作する事、鍵盤ﾊﾓﾆｶを演奏する事、1 年前には見られなかった姿をたくさん見る事が出来

た。本当にご指導ありがとうございます。 
C 

56.  学び、運動、遊び、どれも楽しんで成長している。平仮名や漢字は読めて嬉しい様で家や外でもよく読んでいる。 C 

57.  走ったりｼﾞｬﾝﾌﾟしたり遊具でも怖がらずに遊んだりと体力がついてきた。 C 

58.  
自分に自信を持ち、積極的に新しい事にﾁｬﾚﾝｼﾞできるようになった。自分より小さな子に優しく接する事もできるように

なって安心している。 
Lo 

59.  自分の身長より高い鉄棒で逆上がりが出来た!!跳び箱が跳べた!!など自信をたくさんつけることが出来た。 Lo 

60.  
ｻｰｷｯﾄを通じて「明日は一番になりたい!」とよく口に出すようになり、もともと競いたいﾀｲﾌﾟではなかったので、その気持ち

を持てることにものすごく大きな成長をしたと夫婦で感じている。 
Lo 

61.   Lo 

62.  
たくさんの行事を頑張り、頑張った成果を本番で出し切れた達成感を味わい自信につながった。先生方もお忙しい中

熱心に指導してくれたおかげと大変感謝している。ありがとうございました!! 
Li 

63.  
入園した頃と比べて本当に沢山いろいろな成長を見る事が出来た。集団行動、お友達作り、お兄さんとして下の子の

面倒を見る…本当に沢山出来る事が増えた。 
Li 

在園中のｻｰｷｯﾄを通じ、お子様の体力は？/ＮＯおかずに取組み、食に変化はありましたか？等々 

64.  転ばなくなった。体がしっかりしてきた。とにかくよく食べるようになりおやつなどでもおにぎりを食べたりする。 C 

65.  
入園前は運動よりも絵を描いたりすることが好きで体力面でも気にしていたが、ｻｰｷｯﾄをするようになってから長距離歩

けるようになったり自転車にも長く乗って体力がついた。 
C 

66.  身体を動かすことが多くなったからか、入園当初に比べてご飯を良く食べるようになった。 C 

67.  
もともと走る事が好きだったがさらに好きになった様子。ﾎﾞｰﾙに手が届く様になったと嬉しそうに報告してくれた。先生方が

たくさんほめてくれて「一番になった!」「ﾁｬﾝﾋﾟｵﾝになった!」と喜んで毎日通っている。ありがとうございます。 
C 

68.  体力はかなりつき、外で遊ぶ時など体の使い方がすごく上手になった。 C 

69.  
入園前はおにぎりだけ!?とﾋﾞｯｸﾘしたが、家に帰ってくると「○○くん、○○ちゃんのおにぎり昆布だったから私も入れて!!」と

言われなければ入れなかったような具も興味を持ち、食べるようになり、親も勉強になった。 
C 

70.  走るのが速くなった。 C 

71.  

白米が好きではなかった娘。最初の頃はよくおにぎりを残してきたがだんだん完食できるように!また始めはふりかけなど味

付きでないと食べなかったのが、今では「のりのおにぎりがいい!」と塩とのりだけのおにぎりが好きになった。家でも好きなお

かずの時にはごはんをおかわりするようになりびっくり。 

C 

72.  
長く歩いたり走ったりもできるようになったので、幼稚園でのｻｰｷｯﾄや体育指導のおかげ。No おかず day はもちろん、よく

体を動かす幼稚園なので、ご飯をしっかり食べる習慣がついて良い。 
Lo 

73.  No おかず day、とても良い。津久井を選んだ一番の理由。 Lo 

74.  足に筋肉がついてきた。体力も入園前に比べたらだいぶついた。 Lo 

75.  No おかず day の日は夕飯をしっかり食べる。無駄な間食をしなくなった。 Lo 

76.  白米をよく食べる様になった。 Lo 

77.  
入園前は弟のﾍﾞﾋﾞｰｶｰを奪って自分が乗るような子だったが、入園してｻｰｷｯﾄをするようになってからは親がついていけ

ないぐらいに走り出したりして、今では「ﾏﾏ遅い!!」と言われる。冬場でも上着を着ないなど身体が丈夫になってきた。 
Lo 

78.  No おかず day、おにぎりが大好き。休日おにぎりを持って出かけても OK なので助かる。 Lo 

79.  
ｻｰｷｯﾄを通じ体力は向上した。風邪をひいても悪化せず、病気でお休みすることがなくなった。No おかず day、「食」のﾒ

ﾘﾊﾘは他園では無い取り組み。 
Lo 

80.  
口癖になっていた「疲れた」。日々のｻｰｷｯﾄで「大変」から「楽しさ」に変わり、秋になる頃には全く言わなくなった。毎日

の積み重ねが体力ｱｯﾌﾟにつながった。 
Lo 

81.  
ｻｰｷｯﾄのﾏﾗｿﾝで「一位がとりたい」という意欲が湧いていた。今までは「楽しい」という気持ちで走っていたのが、勝ちた

い!!という気持ちが出てきている。その分体力もついてきていてすぐに疲れたと言っていたのが無くなった。 
Li 

82.  

毎朝のﾏﾗｿﾝとｻｰｷｯﾄはとても良かった。体力がつき、体を動かすことが好きになった。お友達と競争をすることでもっと早

く走れるようになりたい!!と向上心も養われていった。Noおかず dayも大変良かった。今の食生活を見直し、米を食べると

いう普段あまり気にしない事をもう一度考えさせられた。子どももおにぎりが大好きになり、成長期の体のためには大変ﾌﾟ

ﾗｽになった。 

Li 

先生に一言！応援の言葉、改善の言葉（その一言でスキルアップ） 

83.  子どもの様子を伝えて下さる電話で子どもとの会話が増えた。子どもにとって初めての先生。記憶に残る一年になった。 C 

84.  
川野先生、いつもﾆｺﾆｺ穏やかな眼差しで子ども達を見守って下さり、一年間安心して通わせる事ができました。長い

目で見て下さったおかげで、遅いﾍﾟｰｽだがたくさん成長出来た。 
C 

85.  
先生方がしっかり見て下さるので安心して毎朝送り出せる。子どもの顔色が悪いとか体調の変化にも気付いて下さっ

て、ちゃんと一人一人のことも見ている。子どもも先生が大好き!!と言っている。いつもありがとうございます。 
C 



86.  
園であった事をよく電話して頂けて様子がわかり安心。担任の先生が川野先生なので安心して預けることができました。

ありがとうございます。 
C 

87.  

入園当初は行きたくないと毎朝言っていたが、明日の先生が担任の加藤先生の時は顔が笑顔になり、乗る前の挨拶

は他のお友達より大きな声で言って行ったので安心していつも見送り出来た。母親としてはﾊﾞｽに乗る時に泣かれてﾏﾏ

～!を少し期待していたので寂しい気もしたが、先生のおかげで一年間一度も泣くことなくﾊﾞｽに乗る事ができた。加藤先

生のﾊﾟﾜｰのおかげです!ありがとうございました! 

C 

88.  担任ではない先生方も子供の名前を覚えてくれたりしてとても嬉しかった。 C 

89.  

以前保育園に約一年通園していた時、その保育園の園長先生に「一年に一人はこういう子がいる。気にしないで下さ

い。」と言われたことがありとてもｼｮｯｸだった。幼稚園の先生にはなんて言われるんだろうととても不安だったが、何度も園

の様子、指導内容をお伝えして頂き安心した。改善策をいろいろと見出してたくさんほめて頂きありがとうございました。

私自身子育てをしていく上でとても励みになった。本当にお世話になりました。 

C 

90.  加藤先生本当にありがとうございました。我が子がこの一年で大きく成長出来たのは先生の行き届いたご指導の賜物。 C 

91.  

入園当初、初めて親の目が届かない場所へ子どもを預ける事に親も子も不安が（子どもが泣かないで通園できるか、

集団生活に入れるか等）あったが、いつも笑顔で子供たちと接している先生の姿を見てすぐに不安はなくなった。運動

会、成道会、器楽発表等いつも熱心に子ども達に教え、向き合って頂き本当にありがとうございました。年少の一年間

があっという間で少し寂しい気持ち。川野先生一年間ありがとうございました!これからもよろしくお願い致します。 

C 

92.  先生の優しいお声かけとご指導により今は毎日楽しく幼稚園生活を送り、たくましくなった。 C 

93.  奥村先生がどんどん頼もしくなっていった。運動会や演奏会での一人一人の声かけも、よく見ているなあと驚いている。 C 

94.  

麻由先生、佐野先生、一年間ありがとうございました!今年度もﾄﾗﾌﾞﾙもなく無事に登園できたのは先生のおかげ。佐野

先生は園で会う度に気さくに話して下さり、参観や行事に行くのが楽しみだった。麻由先生は延長のお迎えに行くといつ

も出て来て下さり、娘の様子を教えて下さるのが嬉しかった。学年が違う坂下先生と娘が投げｷｯｽをしあっている姿には

驚いた。こんなに人数が多いのにｸﾗｽや学年も関係なく先生と子どもも仲が良いんだなと改めて感じた。 

C 

95.  

数々の行事に向けていつも全力投球で熱心に教えて下さりありがとうございます。お蔭様で本人だけでなく家族にとって

も素敵な思い出を沢山作ることが出来た。また日頃のしつけ、お友達との接し方など家庭では教えることが難しいことも

きちんと教育して下さり、大変感謝している。Linden になってもどうぞよろしくお願い致します。 

Lo 

96.  
木村先生、一生懸命さが伝わってきました!一年間ありがとうございました。美咲先生の事が大好きでﾊﾞｽに乗ってくれる

のを楽しみにしている。関口先生、いつも面白く明るい声かけにやる気がでるようです。 
Lo 

97.  本当にお世話になり感謝の気持ちで一杯。田中先生が担任で本当に良かった。ありがとうございました。 Lo 

98.  先生のおかげで楽しく通えている。とても感謝している。ありがとうございます。 Lo 

99.  
結里加先生大好き!!というようになった時点で、先生がとても信頼されているのだなと毎日安心して送り出すことが出来

ている。ﾊﾞｽの先生は誰かなーと先生方とのｺﾐｭﾆｹｰｼｮﾝをとても楽しみにしている。 
Lo 

100.  

木村先生、初めてのお仕事、5 組さんを担任して下さりありがとうございました。先生の事が大好きで毎日楽しく過ごせ

た。年少時は周りのみんなと一緒に出来なかった事、一人不参加だったりしましたが、5 組さんになってからはちゃんとみ

んなと一緒に出来ていて成長を感じた。ありがとうございました!! 

Lo 

101.  どの先生も親の顔を見るとすぐ子どもの名前で○○さんですか?と覚えていてくれて凄い。 Lo 

102.  

娘のｸﾗｽは2年保育の子も一緒ということで最初は少し不安があったが、さすが千葉先生!!うまく3年保育の子にお手伝

いをしてもらいながら…という形でとても素敵なｸﾗｽになった。保護者への気配り、笑顔を忘れずにいられる千葉先生は

素晴らしい先生です!一年間ありがとうございました。 

Lo 

103.  佐野先生、一年間ありがとうございました!!いつもﾆｺﾆｺ一生懸命で子どもも私も佐野先生が大好き! Lo 

104.  1 年間親子共々楽しく過ごせた。木村先生、本当にありがとうございます。 Lo 

105.  
佐野先生、一年間お世話になりました。先生がクラスを盛り上げて下さったおかげで親子共々素敵な思い出が沢山で

きた。ありがとうございます。 
Lo 

106.  千葉先生、一年間ありがとうございました。息子は先生大好きです。 Lo 

107.  
運動会や成道会、器楽演奏会等を通じて熱心に指導する千葉先生や他の先生方を見てきた。娘の成長した姿で子

ども達と真剣に向き合ってきた先生方が目に浮かぶ。一年間ありがとうございました。 
Lo 

108.  

佐野先生、一年間ありがとうございました。佐野先生には本当にお世話になりました!子どもの事を一緒に悩んだり考え

て頂いたり、とても感謝している。引っ込み思案で消極的な娘に根気強く声掛けをして頂いて、運動会や成道会ではび

っくりするほど成長した姿を見る事が出来た。たくさんのかけがえのない思い出をありがとうございます。 

Lo 

109.  
新町先生、一年間本当にお疲れ様でした。そしてありがとうございました。笑顔と感激して思わず涙を見せる顔、どっち

もｽﾃｷでした! 
Li 

110.  年少、年中、年長、三年間どの先生が担任になっても皆さん良い先生ばかりで安心して登園させていた。 Li 

今後幼稚園に希望する事 



111.  

ｱﾝｹｰﾄを取るのであれば良い事ばかりではなく悪い事も載せた方が良い。ｱﾝｹｰﾄを配るのが早すぎるので忘れる人がた

くさんいる。書きたい事があっても書けない。2，3 日前に配るのが良い。担任へ渡せない内容もあるので集計箱をｻｰｷｯ

ﾄ参観などの日に置いてほしい。 

C 

112.  英語教育、従来通り続けて頂きたい。 Lo 

113.  希望することは特にありません。津久井幼稚園に通園できて良かった。 Li 

津久井のおすすめポイント！幼稚園選びに迷っているママにアドバイス！ 
114.  体も頭もすさまじく成長する。親も一緒に勉強させてくれ、成長させてくれる園。 C 

115.  不安な事があっても先生方が熱心に優しく、学年に応じて時には厳しく指導して下さる。親も学ぶ所が大きい。 C 

116.  
在園児の親で津久井の元先生の方がいる。自分が仕事をしていた園に我が子を入れるのはしっかりとした教育が受け

られるから。もし勤務していて不安不満があったなら我が子を入れることはないと思う。 
C 

117.  
先生がたくさんほめて子どもをやる気にしてくれる。着替えが大嫌いだった子がわずか 3 か月で自分で制服を用意して着

替えだす様になった。 
C 

118.  
何事にも真剣に取り組んでいる先生方の姿を見て、安心して通園させる事が出来ている。見学の際、関口先生が楽

しそうに子ども達と運動している姿も、我が子が男の子という事もあり、ｻｯｶｰ等習わせてみたいと思った。 
C 

119.  先生方がきびきび動いて指導されているので、子どもも同様にきびきびと合図で動き、集団行動ができるようになる。 C 

120.  

大人数でもまれて内気だった子どもが自分の意見を言ったり、気の合う友達を見つけて楽しく幼稚園に行っている。幼

稚園で個性をあたたかく見守って育ててもらう姿勢が確立しているからだと思う。大人数でも一人一人に帰りにしっかり

話しかけ、ぎゅっと毎日してもらったり、他クラスの先生方が子どもの名前をしっかり覚えてはなしかけてくれたりしているの

でだんだん子どもも安心してくるのかなと感じる。 

C 

121.  先生方は熱心に指導して下さるし、学習面も運動面もｶﾘｷｭﾗﾑがとても充実している。 Lo 

122.  幼稚園がきれい。見学時にとても親切・丁寧に対応して頂いた。通園後も 電話で様子を教えて頂ける。 Lo 

123.  

幼稚園選びに給食をﾎﾟｲﾝﾄに選ぶ方も多いようだが、No おかず day やｷｬﾗ弁・ﾋﾟｯｸ使用禁止など、お弁当を作る事に

さほど負担を感じない。給食をみんなと食べる楽しみもわいわい給食があったり、今日のおにぎりの具は○○がいい!!など

子どもともｺﾐｭﾆｹｰｼｮﾝがとれてとても良い。 

Lo 

124.  先生が笑顔で一生懸命なのが何よりおすすめ。その姿が子ども達にも伝わっている。 Lo 

125.  先生方が子ども達一人一人にしっかり向き合ってくれる幼稚園!子どもを津久井に入園させてとても良かった。 Li 

転入園前と現在でお子様の成長に変化はありますか？ 

前幼稚園様の教育運営と当園を比較しお気づきになられた点はありますか？ 

126.  時間を気にして動けるようになった。 Lo 

ご意見 

127.  幼稚園で覚えてくる歌が良い。「富士山」や「春の小川」など流行にとらわれない選曲で素晴らしい。 C 

津久井浜学園幼児教育運営にご協力いただきありがとうございます。 

たくさんのご意見重ねて御礼申し上げます。 

全てのアンケートを拝見しました。なかには私たちが気がつかず、ご叱咤をいただくご意見もありました。ほ

んの一部ですがご紹介します。 

いただいたご意見を踏まえ今後も「良い環境」を設置しより良い幼児教育を目指していきます。 

教職員に対し高い評価をいただきましたこと、改めて御礼申し上げます。 

器楽演奏会を開催する文化会館スタッフ様より毎年お褒めのお言葉をいただきます。 

以下文化会館スタッフ様のお話しです。 

マナーがいい 

他園が利用するときよりも駐車場の問題はじめそのほか混乱なくスムーズに行える。そして保護者様は幼稚園

に対し協力的だと評価いただきました。 

一人一人のお子様は、器楽演奏会には しっかりと発表が出来ました また自身の発表だけでなくお友達の発

表に対し 大きな拍手をして応援もできました 3～5 歳の子供たちが 3 時間も騒がずに応援できるのは津久

井幼稚園ならではないでしょうか 

素晴らしい家庭環境 素敵なご家族 幼児教育への取組 それぞれのご家庭の取組が 津久井浜学園に集結す

ることにより よい風紀風土が生まれ 「更なるお子様の成長」につながります。どうぞ今後ともよろしくお

願いします。 

「一人ひと り の成長」そ れが私たち の喜びです 。 
「教育は共育」 

 津久井浜学園 余郷有聡 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 


